

# はじめの一步



市川市立第三中学校  
第1学年だより NO.8  
令和4年12月 2日

## 早いものです！1年が過ぎようとしています。

いよいよ12月です。生徒たちにとってはうれしいことが続く月です。まずは「冬休み」ですね。今年の冬休みは実質24日(土)から始まり、年明けの1月5日(木)までのおよそ二週間です。「短いな」と思う人もいるかも知れませんが、この間に君たちにとってはわくわくする行事が続きます。一つ目は冬休みそのものではないでしょうか。学校で学習せずに自宅でまたは好きな部活で汗を、技を磨き過ごすことができます。そして二つ目にはクリスマスです。「ケーキを食べることが楽しみだ」という人もいるかも知れませんが、中学生の君たちにとってはやはりサンタさんからのプレゼントではないでしょうか。スマホ、タブレットからポッキー1箱など人それぞれの願いがあるものです。そして最後がお正月です。お正月といえばやはり「お年玉」ですね。心のどこかでついつい期待してしまうのが人情というものではないでしょうか。また、「帰省する」というものもありますね。帰省しておじいちゃん、おばあちゃんと共に過ごして思い出作りをするのもよいと思います。

さて、年が明けたら6日(金)から学校が始まります。三学期は短いです。「あっ」という間に過ぎ、春休みです。一年生が終わります。この冬休みは二年生になる心の準備も含めて学習や生活面で規則正しく過ごしてください。



## 期末テストを終えて

期末試験が先月の24、25日の両日に行われ、今週は続々と各教科から答案が返却されてきていると思います。各教科の答案の自己の得点を見て「してやったり」のガッツポーズの人や「あちゃー」ガックリの人だと思います。

さて、ここで大事なことは、好結果につながった人もそうでなかった人も今一度学習計画表の見直しを勧めます。好結果につながった人は好結果になるための要因が

あります。もちろんそうでなかった人にもどのような要因があります。その要因をしっかりと見極め、把握することが大切です。今回結果がよかった人は、好結果につながったことを守りつつ継続してください。きっと三学期末試験でも好結果を残すことでしょう。そして、結果がよくなかった人は、結果が悪かった要因を明確にして今すぐに断ち切ってください。「明日から」はもはや厳禁です。これを続けている以上次回の三学期末試験でも今回と同じ結果になる可能性が高いと予想されます。

それぞれの人が試験の結果をもとに勉強方法を点検・改善をして、次回の試験での好結果を手にするよう頑張ってもらいたいと思います。



## コロナ・インフルエンザの感染に注意！

冬休み、クリスマスそしてお正月と何かと人の集まりが多い年末・年始です。君たちにとってうれしいことが続きますが、もう多くの方がご存じのコロナ感染が先月下旬よりじわじわと広がっています。ニュース等では第八波の感染の到来といわれています。また、インフルエンザもコロナの陰に隠れて流行りつつあるようです。くれぐれも感染に注意ください。

もし、体調がすぐれないときは、無理をせず家で体を休め、医者に行き治しましょう。なにごとも早期治療が大事です！



### 《12月行事予定》 最終下校 17:00

2	金	まなびくらぶ	15	木	水 123456 学年集会5, 6校時
3	土	桜8合同学習発表会(13:15~)	16	金	まなびくらぶ
5	月	NO朝練 DAY 学期末特別日課開始	19	月	NO朝練 DAY
7	水	NO部活 DAY	21	水	給食最終日 5校時学年集会 NO部活
9	金	まなびくらぶ	22	木	木 34月5 午前授業
12	月	NO朝練 DAY 金 3456月5	23	金	終業式 大掃除、学活
14	水	木 123456 NO部活 DAY	24	土	冬休み X 'マスイブ'

※今回の集金日は12月27日(火)です。金額は、10,000円です。(積立金です)